
BM Böhling weist auf die schriftliche Anfrage von RM Torkler vom Vortag sowie die 
schriftliche Antwort der Verwaltung hin. Der enthaltene Antrag soll in der nächsten 
Sitzung des VA vorgelegt werden. 


